

親子競技中心にハッスル

芽生え幼稚園 感動テーマに運動会

城陽市寺田大谷の芽一生え幼稚園(西岡京子

園長、128人)で13日、

「感動」をテーマとした

第28回運動会が開かれ、

保護者会(上水流克昌

会長)の全面バックア

ップのもと、親子の種

目を中心多彩な競技

が繰り広げられた。

3歳児ばら組は「み

んなで楽しく頑張ろう」、

4歳児すみれ組は「最

後までやりぬこう」、5

歳児ゆり組は「持てる

力を出し切ろう」との

目標を発表して始まつ

た競技では、来春から

園児の仲間入りする予

定の未就児による3競

技も含め、16のプログラ

ムが繰り広げられ、

昼休みには保護者と教員

による和太鼓サ

ークル『チーム感動』によるアトラクションも開かれ、来月11日に加茂町内で開かれる大会に出場することも伝えられた。

さらに午後からのプログラムで一番盛り上がったのは4歳児親子による「変身大作戦」。モデルとなつた保護者に、親子で次々と衣装を渡し仮装を完成させていくもので、西岡園長も爆笑しながら仕上げ具合をチェックしていた。



【会場を笑いの渦に巻き込んだ親子競技「変身大作戦」】